

Ramiro Valdés constate le bon fonctionnement de la centrale bio-électrique de Ciego de Avila



La Havane, 13 mars, (RHC).- Ramiro Valdés, vice-premier ministre de Cuba, s'est rendu dans la première centrale bio-électrique de notre pays à la veille de sa connexion officielle au réseau national.

La centrale bio-électrique, attenante à la sucrerie Ciro Redondo, dans la province de Ciego de Avila, se trouve à 93% de son installation et tournera avec la bagasse de la canne et avec du marabout, une plante épineuse qui envahit les cultures et les prairies.

La synchronisation au réseau national est prévue avec la première chaudière. La seconde doit entrer en fonctionnement dans quelques semaines.

Ramiro Valdés a demandé à s'informer sur la disponibilité de bio-masse dans les entrepôts de la centrale et dans les zones attenantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216749-ramiro-valdes-constate-le-bon-fonctionnement-de-la-centrale-bio-electrique-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba